

Habitantes de Piriápolis alzan la voz contra ruidos molestos, agresiones y la creciente inseguridad en su comunidad

Principal



Publicada el: 30/01/25	Visitas: 70
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 15	Puntaje: 4.7

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/habitantes-de-piriapolis-alzan-la-voz-contra-ruidos-molestos-agresiones-y-la-creciente-inseguridad-en-su-comunidad_16267.php

**HABITANTES DE
PIRIÁPOLIS ALZAN LA VOZ
CONTRA RUIDOS
MOLESTOS, AGRESIONES
Y LA CRECIENTE
INSEGURIDAD EN SU
COMUNIDAD**

Principal

Habitantes de Piriápolis alzan la voz contra ruidos molestos, agresiones y la creciente inseguridad en su comunidad

Vecinos de Piriápolis se manifiestan enérgicamente contra el aumento de ruidos perturbadores, agresiones y la inquietante ola de inseguridad que afecta a su querido barrio.

Preocupación en Piriápolis: Vecinos denuncian altos niveles de ruido y violencia

Los habitantes de Piriápolis han expresado su descontento ante la creciente problemática relacionada con música a alto volumen, actos de violencia, vehículos que circulan a alta velocidad, así como daños a la propiedad y el incumplimiento de las normativas de tránsito.

Estas situaciones se intensifican principalmente durante los fines de semana.

Un vecino de la zona manifestó su inquietud, señalando que a pesar de haber realizado múltiples denuncias a las autoridades competentes, no ha recibido respuestas.

"El ruido por momentos es infernal.

Hay robos y vivimos con miedo, sin poder dormir y descansar", comentó, subrayando el impacto negativo que estas situaciones tienen en la calidad de vida del vecindario.

Además, mencionó que varios residentes han optado por dejar de asistir a Piriápolis debido a estos inconvenientes.

En respuesta a estas inquietudes, Jorge Píriz, representante de la Intendencia de Maldonado, indicó que se reciben denuncias de ruidos molestos a diario.

"En el 95% de los casos, la situación se soluciona con la visita de los inspectores, quienes logran que las personas involucradas reduzcan el volumen de la música.

En general, hemos registrado una disminución en las denuncias comparado con el año pasado; hasta el 15 de enero, las quejas fueron alrededor de un 25% menos", afirmó el jerarca.

La comunidad de Piriápolis espera que las autoridades tomen medidas efectivas que garanticen un ambiente más seguro y tranquilo para todos sus residentes.

Fuente: Telenoche

Imágenes

HABITANTES DE PIRIÁPOLIS ALZAN LA VOZ CONTRA RUIDOS MOLESTOS, AGRESIONES Y LA CRECIENTE INSEGURIDAD EN SU COMUNIDAD

Habitantes de piriapolis alzan la voz contra ruidos molestos agresiones y la creciente inseguridad en su comunidad

Tags

inseguridad, violencia, aumento, agresiones, denuncias, autoridades, vecinos, inquietante, perturbadores, residentes, manifiestan, volumen

Noticias relacionadas

- 4.0 *** *Inquietantes ruidos: autoridades hacen un llamado a la convivencia y evalúan la creación de una zona de exclusión*
- 4.9 *** *Habitantes de La Blanqueada alzan su voz contra la creciente inseguridad y los constantes intentos de robo en el barrio*
- 4.4 *** *Tránsito, limpieza, festejos y ruidos que perturban: la Imm presenta un informe de las acciones llevadas a cabo el 24 y 25*
- 4.9 *** *Familias del liceo de Lezica alzan la voz ante la inseguridad: "a mi nieta le arrebataron la vida de un hilo*
- 4.1 *** *Habitantes de La Aguada expresan su preocupación por la situación de personas en condición de calle en el barrio*
- 3.5 *** *Intervenciones de la Im en Navidad: fiestas no autorizadas y quejas por ruidos inconvenientes*
- 4.3 *** *Celebración clandestina concluyó en incidente violento tras reclamo de un vecino por ruidos perturbadores en el barrio San Rafael*
- 5.0 *** *Antía resalta el 25° aniversario de la emblemática paella que une a Piriápolis con todo Uruguay*

4.0 * *Tragedia en el Motor Show de Piriápolis: una mujer herida de bala en medio de enfrentamientos y caos*

4.6 * *Habitantes de Maroñas alertan sobre incendios provocados y reclaman la falta de acción de las autoridades*

Categorías

Interior
agro
aldea
asiática
Breves
básquet
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
eco uruguay
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
gastronomía
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto

Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
sociales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo